さかえっ子

匝瑳市立栄小学校だより 令和2年10月7日 Ta 67-2311 No.7 (10月号)

【運動会・前期終了】編

本来ならば夏休み中、酷暑の中(8月24日)で前期 課程が再開して、運動会の練習が始まったかと思うと、 あっという間に9月が終わり、もうじき前期課程が終了 します。

この間、9月28日(月)には、秋晴れの大変素晴らしいコンディションの下で、延期された運動会が盛大に



開催されました。今年度は、コロナウイルス対策に伴い半日の縮小開催でしたが、本校は競技内容をできるだけ多めにしましたので、子ども達も大いに頑張り満足することができました。保護者の皆様には、短時間で効率のよい後片付けも含めて多大なるご協力をいただき、ありがとうございました。大変助かりました。

今後も引き続き、「コロナ対策」を徹底して、子ども達の良さを生かしながら、勉強に 運動に頑張らせたいと考えます。引き続き、ご協力をよろしくお願いします。

『前期の通知表について』 観点が変わりました10/9(金)配付

国が示す教育課程の基準は「学習指導要領」と呼ばれるものです。全国の学校は、この基準に従って、学校ごとの特色を生かしながら教育活動を進めています。

今年度から小学校では、この基準による新たな教育活動が本格的にスタートし、各教科の内容が大きく「3つの柱」で整理されました。これに伴い、これまでの学習評価のあり方が変わり、通知表の観点が大きく変わりました。



具体的には、「関心・意欲・態度」や「知識・理解」など、これまで各教科ごとに3~5観点で、ABCの3段階により評価した観点別評価が、すべての教科で3つの観点となりました。①「知識・技能」②「思考力・判断力・表現力」③「学びに向かう力、人間性等」です。この新たな3つの観点でのABCによる3段階評価を総括して、3段階の評定(3・2・1)を行います。1・2学年は、これまでと同様に評定はありません。

通知表が子どもの学習の「励み」になるように、ご家庭でも、お子さんの努力を大いに ほめて、学校生活への意欲を高めさせてほしいと願います。

【保護者の車による「お迎え」について】※児童の安全確保のお願いです ★車でのお迎えの際には、

- ①<u>必ず車から降りて、正門付近でお待ちいただき、お子様を引き取ってください。</u> 車によるお迎えの児童は、手紙の下校時刻から5分程度遅い時間になります。
- ②当日の朝に、お子様に必ず「お迎え」をする旨の確認をお願いします。<u>車での「お迎え」が来ない場合には、お子様を学校にそのまま残しておきます。</u>祖父母等「お迎え」の家族が当日変わる場合は、必ずその旨をお子様に伝えてください。
- ③保護者の都合により、やむを得ず<u>「お迎え」の時刻が遅れる場合は、必ず事前に学</u>校まで電話連絡をお願いします。 以上、安全な下校へのご協力をお願いします。

『運動会の一コマ』 みんな精一杯頑張りました!



【1年:レッツ!ペンギンレース】



【2年:校長先生とジャンケンポン】



【3年:赤かな?白かな?】



【4年: Yamazon 配達中】



【5年:100m走】



【6年:100m走】



【応援:赤組】



【応援:白組】

 \star 検温確認のため、朝の登校は、7:40以降に到着でお願いします。